



新メンバーで好スタート
を切った白浜スポーツ少年団

白浜 4-1 海上区少年団
会千葉県予選に東総地区代表として出場します。

白浜スポーツ少年団は5月に行われる全日本学童大会千葉県予選に東総地区代表として出場します。

予選が4月8日と9日の2日間に渡り、各市町代表により旭市東総衛生グラウンドにおいて行われ白浜スポーツ少年団が優勝しました。

白浜スポーツ少年団

東総地区大会で優勝

白浜	9-1	少煥年年
決勝	2	團
白浜	7-1	平和年年
準決勝	1	團

うれしい入学

東陽小



東陽小学校では、54人の新入生を迎えて体育館で入学式が行われました。昨年より町全体では3人増えましたが、東陽小学校では7人少ない新入生となりました。

担任の先生の後に続き入場した新入生はちょっとびり緊張の顔が伺えましたが、先生から名前を呼ばれると大きな声で元気な返事がか

えつてきました。
石橋校長から「朝は自分で起きるようにならしょ」「自分のことは自分でできるようにしましょう」「交

緊張したおももちで入場する新入生

この日は、町内の各小学校の入学式が行われました。
交通事故に気をつけましょう」と3つの約束が話されました。町長の「入学おめでとう、入学をうれしく思つ人」の問い合わせみんなの手が一齊にあがりうれしさを隠しきれない様子でした。

この日は、町内の各小学校の入学式が行われました。

地区ごとに年一回計画されている老人クラブ体力測定が3月17日、傍示戸青年館で行われました。伊藤実先

生から健康のお話や体操を教えていただき後、握力、肺活量や保健婦による血圧測定・健康相談を16人の方

が受け、健康チエックをしました。地区ごとに年一回計画されている老人クラブ体力測定が3月17日、傍示戸青年館で行われました。伊藤実先生から健康のお話や体操を教えていただき後、握力、肺活量や保健婦による血圧測定・健康相談を16人の方

が受け、健康チエックをしました。

通信員 蒼藤しげ子(傍示戸)

▼成績優秀者には老人クラブ総会の席上での表彰がまっています

光カップサッカー大会開かる



文化の森公園芝生広場と中学校グラウンドに少年たちの歓声が響きました。4月2日、光J・EGGS・FC主催の光カップサッカーフィールド大会【写真】が開かれました。東総地区、白里・芝山の少年サッカーチーム18組が参加してリーグ戦を3会場で行いました。

通信員 山邊光男(木戸)

総会で区長の講話

通信員 土屋文子(宝米)

行政相談委員に花澤氏



花澤 平氏(橋場)

日時	5月21日(土)～27日(土)	ださい。
場所	町民会館B会議室	日時 毎月第3水曜日
		午後1時～3時
場所	町民会館B会議室	この週間のため特別に相談所を開設いたします。
等の申し出や相談がありま	花澤平氏が4月1日付で	行政に対する意見、要望
したら、気軽に相談してくれ	総務庁長官から行政相談委員に委嘱されました。	員に委嘱されました。

活動内容が優秀であるとから表彰された宝米老人クラブの総会が3月15日に公民館で開かれ、64人の方が参加しました。総会では役員の改選等も行われ、その後鈴木区長の話に参加者一同聞き入っていました。

▼寝たきりや痴呆の予防にはコミュニケーション・生きがい作りが大事との話が聞かれた

